

MELDUNGEN

BILLARD

Melanie Brüsseler beim Grand Prix auf Rang 17

(peer) Der Billard Club Colours hat den ersten Damen-Grand-Prix der Saison ausgerichtet. Der Sieg und die Prämie von 400 Euro gingen an die amtierende deutsche Meisterin Melanie Süßenguth (BV Break Even Bielefeld), die eine Woche zuvor im Eurotour-Finale in Braga (Portugal) stand. Auch der BC Colours war mit dem Verlauf des Turniers sehr zufrieden. Zwar landete die Düsseldorferin Melanie Brüsseler nur auf Platz 17, doch mit 24 Teilnehmerinnen war der Grand-Prix nicht nur der bestbesuchte seit eineinhalb Jahren, sondern es fanden auch viele Topspielerinnen aus ganz Deutschland den Weg in die Landeshauptstadt. Unterm Strich wurde ein Preisgeld von 1260 Euro an die besten acht Sportlerinnen ausgeschüttet.